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台東区議会議員

成蹊高校、白百合女子大学を経て、お茶の水女子大学大学院修了。研究テーマは『夫婦の情緒的サポートと育児ストレスの関係」。
修了後は IT 系人事職として、社員が働きやすい会社づくりにつとめる。���� 年より台東区議会議員。���� 年 � 月に � 選を
果たす。台東区では唯一の未就学児を子育て中の女性議員。声なき声を聞くという意志と、少子高齢化への特効薬としての
子育て支援に力を入れていることからキャッチフレーズは「子育て、本命！ーやさしい政策ー」「議員のあり方」とは何か？
を模索しながら区民の方々との双方向的な取り組みを実施している。政策を実現できる女性議員を増やすための超党派若手
女性議員のネットワーク「WOMAN SHIFT」代表。子育て・若者支援特別委員会所属。一児の母。ママのインターン受け入れ中。
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���� 年 � 月 �� 日生
党籍：無所属
会派：つなぐプロジェクト

資格：保育士
趣味：読書、おかしづくり
好きな物：くだもの
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学用品の購入費用について
負担に思ったことはありますか？
■ ある
■ ない
■ わからない

区長や教育長への一般質問、こんなことを聞きました！
令和４年
第３回
定例会

女性の健康 学校教育における
私費負担の把握、軽減

● 更年期についての啓発・サポートの充実
「更年期」といったら「イライラするやつでしょ？」な

ど正確な知識が広まっていません。国でも取り組みが始
まっており、台東区としても「病院でホルモン治療が可
能であること」など啓発を進めるべきと提案しました！

● AYA 世代（�� 歳～�� 歳）のがん患者のサポート
AYA 世代のがん患者は少ないですが確実に台東区にもい
ます。介護保険の適用外であり、在宅看取りなどができ
ません。制度のはざまに落ちてしまっています。特に
AYA 世代は女性の患者が多いこともあり、女性の健康に
関することとしてそこへの補助を提案しました！

学校教育はこれを無償とすると憲法でも述べられています
が、ノートや習字道具、水彩絵の具やリコーダーなどは保
護者負担とされています。ただ「指定が細かくて高い」「せっ
かく買ったのになかなか利用しない」などのご相談もいた
だいていたので、アンケートで保護者の方に確認をして、
その結果を教育長にぶつけてみました。部活動でかかって
いる金額など教育委員会として把握していないものもあっ
たためきちんと把握するように要望しました！
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これらの記事を
さらに詳しく読む→

SNS→
ご意見・
お問い合わせ→

ずっと要望してきた、� 月入園の申請
の結果通知について、台東区では � 月
中旬に毎年通知が送られていました
が、申請締切を早めて � 月上旬に発送
することになりました。

東京都でパートナーシップ宣誓制度が令和 � 年 �� 月から始まるので、それに
ともなって、台東区でも今まで男女で対象だった行政サービスを拡大します！

・台東区の住宅の申込み（主に高齢者）
・ファミリー・サポートセンター事業の依頼会員入申込手続き
・区立 台東 病院での 各種 手続き における 家族としての対応
・区立特別養護老人ホーム入所者の緊急時における家族として対応 など 
※こんなところで拡大してほしいなどのリクエストがあったら、ぜひご意
見お寄せください。

台東区（東京都）でも
パートナーシップ制度が始まりました！

保育園の結果
が早めに出ることに！

議会でこんなことが報告されました！

保育園の入園申請書類などの「父母」表記などもふくめて今

後区として見直してほしいと要望しました（わたしは企画総

務委員ではないので担当の課長に直接！）。

昨今の郵便事情で遅く

なってしまわないか心配

をしています…なるべく

早く頑張ってほしいとは

伝えていますがどうなる

か…。

H
OMME's EYE

H
OMME's EYE

ジンジャー  と さよ

保育園や幼小中学校への材料費への支

援がはじまるにゃ。

そうなの。物価高騰で本来なら給食費

を値上げしなくちゃ足りないくらいな

のだけど、いまご家庭も辛いでしょ？

小中学校と保育園だと補助の仕方が違

うのにゃ。

全部で約 1,600 万分、姉妹都市の大崎市からお米を区で買う

の。その分小中学校では他の食材にお金を使えるのよ。

令和 4 年 7 月からさかのぼって対象になるにゃ！

よかったにゃ。

そして、さらに１月～３月まで給食費無償になりそう！！

物価高騰があまりに急激すぎて子育て家庭への支援だそう。


